

EL OBRERO

ÓRGANO DEL PARTIDO SOCIALISTA EN ELCHE
Y DEFENSOR DE LAS SOCIEDADES OBRERAS

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
En Elche: Número suelto, 10 cts. Un mes, 50 cts.
Resto de España: Trimestre, 2'00 ptas.
Extranjero: Trimestre, 2'50 ptas.

Aparece semanalmente
Toda la correspondencia al Director
No se devuelven los originales

REDACCION Y ADMINISTRACION
Centro Obrero (Plaza de Joaquín Costa, 5)
Paquete de 50 ejemplares, 2'00 pesetas.

La catástrofe del Teatro Novedades

NUESTRO DOLOR

Toda España se ha horrorizado al tener noticia de la espantosa tragedia ocurrida en Madrid en la noche del pasado domingo.

Esos cientos de víctimas horriblemente magulladas se nos presentan desesperadamente enloquecidas, aprisionadas por una masa humana que pugna por huír del voraz incendio.

Esos cadáveres que denuncian con su rostro los sufrimientos inenarrables de la asfixia, nos oprimen el corazón, sensible a todo dolor.

Esas infelices criaturas con sus muecas horripilantes nos causan un frío de muerte al pensar en los terribles momentos en que las llamas hambrientas de combustible devoraban seres humanos.

No es el primer caso que se da en España; otros han hecho derramar lágrimas también y se han dictado disposiciones para evitarlos; pero no es nuestro periódico el llamado a esta tarea; la prensa diaria como siempre cumplirá este cometido.

Por nuestra parte sólo elevaremos nuestra voz dolorida ante el espectáculo macabro del Teatro Novedades.

EL OBRERO, haciéndose eco en estos momentos del dolor popular, envía el más sentido pésame de la clase trabajadora ilicitaniana a las familias de los desgraciados que han perecido en la catástrofe.

El dolor que embarga a la capital de España en estos infaustos instantes lo hacemos nuestro y sus llantos se unen a los de este rincón levantino, y lloramos juntos la pérdida de esos seres tan inocentemente desaparecidos.

Nuestra posición

Cuando unos cuantos señores que tienen de la política una visión literaria, acusan al Partido Socialista y a la Unión General de Trabajadores de seguir una táctica de colaboración con el ex-nuevo régimen, nosotros dibujamos una sonrisa en los labios y nos afirmamos más en la tenacidad de nuestros métodos de acción y en la eficacia de nuestros procedimientos.

Todos los que no están empapados de los principios marxistas, creen que la lucha por la defensa de la libertad se practica única y exclusivamente en el terreno teórico de las explosiones platónicas y de las encrucijadas periodísticas; mas nosotros, que vemos por debajo de la trama de todos los partidos el estroma económico que los aglutina, no queremos, puesto que es la eficacia la que nos guía, plantear la batalla hasta que la madurez de esos proble-

mas económicos haga viables nuestros propósitos.

De poco sirve que a un pueblo que no sienta la necesidad de pensar, se le pretenda vencer de la eficacia de dar libertad al pensamiento; ese pueblo seguirá indiferente la trayectoria de su vida y hará oídos de mercader al que grita por un dolor que aquel no sufre ni se explica. Al que no siente la preocupación religiosa, hablarle de ese negocio del espíritu es perder el tiempo y esterilizar una siembra que podría tener un éxito seguro en otra empresa más viable. Y es que los pueblos, como los hombres, tienen siempre una zona propia de exaltación que les caracteriza y que no suele ser la misma para cada nación, ni aún para cada momento de su historia.

Si es cierto, como decía Marx, que el capitalismo crea sus propios elementos de destrucción, no lo es menos que el éxito o el fracaso de los sistemas políti-



VALEKA

ANGEL MARTINEZ

Presidente de la Oficina de Reclamaciones y Propaganda de Alicante, y una de las figuras de más relieve del Partido Socialista de la Región.

cos están vinculados a la eficacia o a la torpeza conque hayan sabido desenvolver las potencias económicas del país que rigen. Si esos partidos políticos han creado en su torno un ambiente económico favorable a su actuación, de poco servirá que el oleaje superficial de las pasiones enfurecidas pretenda derribarlo con estruendo; la raíz ahondada sostendrá la arquitectura del sistema y el viento del deseo se estrellará ineficazmente contra el vigor del ramaje. Mas si el sistema político ha creado una obra económica deleznable y ruinosa, si el grito agudo de la angustia material relampaguea en la choza aldeana y en el palacio del duque, entonces, no un huracán, sino una brisa leve hará caer en tierra al árbol que aparentaba tener una gran robustez, pero que llevaba la carcoma en la raíz.

Con arreglo a estas creencias nosotros esperamos el fruto de la actuación de los momentos del régimen. Y como estamos seguros de que el reloj de los tiempos marcará claramente nuestra hora, entonces contestaremos plenamente a los señores

que no tienen de los problemas actuales más que una visión literaria y que no han sabido, como nosotros, esperar el paso del Sol por el meridiano de su política.

El tiempo sabrá darnos la razón que ahora se pretende quitarnos.

El Congreso Socialista de Alicante

Durante los días 6 y siguientes de Octubre, tendrá lugar en la Casa del Pueblo de Alicante la celebración del X Congreso ordinario de nuestra Federación Socialista Regional.

El orden del día es el siguiente: Apertura del Congreso y aprobación de credenciales. Constitución del Congreso. Memoria del Secretario. Aprobación de cuentas. Gestión de la Ejecutiva y del Comité Regional. Gestión de los representantes del Partido en los organismos oficiales. Reforma del reglamento. Proposiciones. Localidad donde ha de residir el Comité regional. Elección de los compañeros que han de formar la Ejecutiva. Elección de la localidad donde ha de celebrarse el próximo Congreso.

En este Comicio regional la repre-



VALEKA

DR. PLA Y ARMENGOL

Uno de los prestigios más sólidos del Partido Socialista en Cataluña.

sentación de la Oficina de Reclamaciones y Propaganda de Alicante dará cuenta de su actuación por disponer así la primera de las bases por que se viene rigiendo la misma. Esta oficina, constituida con gran éxito hace cuatro años, es un organismo que viene prestando eficaces y excelentes servicios a nuestro Partido y a las organizaciones obreras de la provincia. Y para solemnizar su constitución, los dirigentes de esta institución provincial, han organizado un Té de honor que tendrá lugar en los días del Congreso, dedicado a los congresistas y a los delegados de dicha oficina cuyo acto promete ser de franca y cordial camaradería.

El compañero Andrés Saborit, en representación del Partido, tomará parte en el Congreso y por consiguiente en este Té de honor.

Todas las Sociedades adheridas a lo Oficina tienen el deber ineludible de mandar representación a ese acto fraternal que se llevará a cabo el domingo 7 de octubre por la tarde en lugar apropiado para ello.

Sabemos que de Elche acudirán al referido acto nutridas representaciones pertenecientes a la Agrupación y Juventud Socialista y Sociedades obreras.

La merifísima labor que en bien de nuestros ideales han realizado y están realizando los estimados y prestigiosos camaradas que están al frente de la Oficina es digna de tenerse en cuenta por todos los que nos preocupamos de buenos socialistas.

Variedades

Economistas autorizados han demostrado concretamente que alargando la jornada de trabajo no se produce más, al contrario, se produce menos, de mala calidad y arrojando un contingente triplicado de accidentes más que en las jornadas cortas.

Pues para los patronos de Elche, estos economistas autorizados no saben lo que se dicen ni lo que se pescan. Y si no que lo digan los patronos Ripoll Hermanos, Ferrández y Compañía, etc., etc.

El hombre del pueblo, que sufre a todas horas la congoja de los días sin pan y que vé a sus hermanos atezados en la ciénaga de un sistema social que le repugna, se hace comprensivo y liberal.

El aristócrata—el aristócrata verdadero—siente también, por finura sentimental, esos dolores que el pueblo sufre y encendido en un ansia de redención de los humildes se hace liberal también.

Pueblo, verdadero pueblo, gente encendida en la emoción liberal, tenemos en España. Lo que nos falta es ese aristocratismo de espíritu selecto y ardoroso.

Una tarde, en 1880, discutiendo sobre Garibaldi, censuraba Wagner al gran revolucionario italiano el no haber bombardeado a Roma.

El pintor ruso Jonkow-ki exclamó: —¡No, maestro! Para mí, valen más los tesoros artísticos del Vaticano, o un solo cuadro de Rafael que varias generaciones de italianos.

Wagner, el gran amigo del pueblo, estalló en indignación, diciendo a voces:

—¡Estos son los artistas, los estas! ¡Ahora mismo patearía yo y destruiría cuanto he creado, si con ello pudiese beneficiar en algo la libertad y la justicia!

Un señorito divertíase estos días a costa de un pobre campesino, al que molestaba con agudezas de club diciéndole:

—Deberías recortarte un poco las orejas; son demasiado grandes para un hombre.

Y el labrador, amoscado, respondió:

—En cambio, las orejas de usted son demasiado pequeñas para un burro.

—Me han dicho que es usted paciente lejano del Sr. Puzado, ese millonario célebre.

—Sí, señor.
—¿Muy lejano?
—Bastante: todo lo lejano que puede tenerme.

Sociedad de Oficios Varios

A todos los dependientes de peluquerías

Se recuerda a todos los dependientes de peluquerías, que en cumplimiento del Artículo 1.º del pacto de fecha 19 de Julio de 1927, desde el 1.º de Octubre al 30 de Abril, se pondrá en vigor el nuevo horario que es como sigue:

Lunes, Martes, Jueves y Viernes, de 8 a 1 y media y de 3 y media a 8 noche.

Miércoles, de 8 de la mañana a 9 noche sin cerrar los establecimientos, pero teniendo la dependencia dos horas para comer.

Sábados, de 8 de la mañana a 11 noche.

Domingos, De 8 a 12 de la mañana.

Lo que se hace saber por medio del presente aviso para conocimiento de los interesados.

Esta tarde a las 4 y media se celebrará Asamblea General ordinaria, en el salón Escuela de este Centro, en la cual dará cuenta de su gestión el delegado al Congreso de la U. G. de T. y además se tratarán asuntos de verdadera importancia para los barberos.

EL COMITE

Obreros: Leed y propagad

“El Socialista”

Círculo Obrero Illicitano

CONCURSO

Se saca a Concurso la plaza de Conserje del Teatro Llorente.

Las condiciones y obligaciones a que se sujetará este empleado, se hallan de manifiesto en la Secretaría del Círculo Obrero a disposición de cuantos deseen concursar, siempre que estén afiliados a esta entidad.

Las solicitudes irán dirigidas al Presidente, en sobre cerrado y lacrado, admitiéndose estas hasta el día 2 del próximo Octubre a las 10 de la noche que quedará cerrado el Concurso.

Elche 26 Septiembre 1928.—El Presidente, JUAN HERNANDEZ.

Subsistencias y salarios

Mientras que el precio de las subsistencias se eleva muchas veces sin explicación alguna, el valor de los salarios se reduce en proporciones alarmantes. He aquí dos importantes problemas que requieren inmediata e inaplazable solución. Este, es, pues, uno de los aspectos que ofrecen la mayoría de los pueblos de España: encarecimiento de las subsistencias y reducción de los salarios.

Elche, desde hace tiempo, es escenario en donde este mal se desarrolla a sus anchas y produce fatales consecuencias entre los trabajadores.

En Elche los obreros de todos los oficios perciben salarios mezquinos a cambio de realizar jornadas excesivas por ser esa la voluntad patronal y porque las leyes de carácter social son letra muerta casi en su totalidad. Y, encima de esto, encima de ganar jornales insuficientes para atender a las necesidades del hogar, los artículos alimenticios se encarecen con mucha frecuencia. ¡Porque hay que ver las jugadas de bolsa y los trucos que nuestros patrióticos tenderos ponen en práctica! Y todo ello, como es natural, para sacar un exuberante tanto por ciento a su capital y hacerle la guerra a los establecimientos que no ingresen en su *unión sagrada*.

Se dirá por algunos que exageramos al decir esto de las subsistencias y de los salarios, y que lo pintamos con trazos subidos de color, pero nosotros somos así porque nos creemos es esta la realidad. Y los que en sus casas tienen la despensa llena que digan, si quieren, lo contrario.

Y reconocemos que parte de culpa de sufrir la clase trabajadora cuanto sufre, la tiene ella misma, por no preocuparse debidamente de los problemas que le atañen y por no laborar constantemente en pró de una organización fuerte que la ponga a salvo de los abusos patronales y de la rapacidad de los tenderos. Porque hay que reconocerlo: si no existe una organización obrera bien nutrida, poderosa, animada del entusiasmo y la convicción, los patronos harán mangas

y capirotos de nuestros derechos. Si contásemos con esa organización no se daría el espectáculo bochornoso que se está dando en la mayoría de fábricas de Elche de estar trabajando horas extraordinarias sin aumento alguno; de haber menores de edad; de percibir salarios de hambre, etc., etc. Y no se daría tampoco el triste espectáculo de ver a compañeras muy jovencitas trabajando jornadas interminables en las máquinas de construir alpargatas de goma, respirando todo el día un ambiente insano, estando propensas a la tuberculosis.

La unión de todos los explotados, nos evitara, sin duda alguna, de sufrir épocas como la actual, en la que cobramos salarios reducidos y colizamos los artículos alimenticios al precio que quieren imponernos tenderos desaprensivos y acaparadores sin conciencia.

¡Esos encargados!

Tratar de los encargados de fábrica es como si tratásemos de nosotros mismos. Siempre que tenemos que decir algo de esta clase de trabajadores lo decimos con cierta pena porque se trata de obreros, de obreros que ocupan circunstancialmente una posición privilegiada en la fábrica pero despues de todo, obreros. De ahí que nos duela decir algo en contra de estos trabajadores, pero que cuando algunos de ellos proceden mal con sus hermanos de explotación hay que decirlo.

Se nos denuncia que el encargado que el Sr. Sansano tiene en la mecánica emplea unos términos y un vocabulario para tratar a los obreros que tiene bajo su dirección, que repugna a toda persona correcta y de buenos modales. Y esto no debía ocurrir porque es un mal para todos: para encargado, para obreros y para patrono.

El encargado en cuestión debía tratar con más respeto y con más delicadeza a sus compañeros si él quiere ser respetado por los mismos porque de lo contrario se producirán lamentables rozaduras entre uno y otros. Y en evitación de esas rozaduras, se debe tratar bien a los hombres, decir cuanto se tenga que decir, pero con respeto y educación. Lo otro es un procedimiento que no pertenece a la época que estamos atravesando.

Piedad Berbegal

PROFESORA EN PARTOS

Calle Asunción Ibarra, 12 (Llano)

EL CHE

Contestando a una Carta Abierta

A la Redacción de «Amanecer».

Estimados amigos y compañeros: Hemos leído con sumo gusto y gran atención, la carta abierta dirigida a nuestro director, publicada el domingo último en ese semanario, en la cual se nos hace saber que «Amanecer» no es un periódico de determinada ideología política ni religiosa ni es tampoco órgano de ningún sindicato obrero de matiz más o menos radical en sus campañas contra el Capital y el Trabajo», explicaciones que agradecemos infinitamente. Ahora bien, hemos de manifestarles que existe una diferencia entre ustedes y nosotros en la manera de apreciar lo que es y significa el semanario «Amanecer», una vez que sabemos muy ciertamente que dicho periódico está dirigido, administrado y orientado por elementos sindicalistas y republicanos.

Y no es que nos extrañara la publicación del estado de cuentas y convocatoria del Patronato Católico, sino que en esas mismas columnas se insertan esquelas mortuorias, se cultivan los bailes de Carnaval, se han dado y se dan parabienes, bienvenidas y bombos a ciertas personalidades que no tienen nada que ver con el Sindicalismo ni con la República.

Y si estamos convencidos de que «Amanecer» está dirigido, administrado y orientado por sindicalistas-republicanos, no podemos comprender, cómo estos elementos, no sean sindicalistas y republicanos lo mismo en la calle, que en el café y la fábrica, y cuando sobre las cuartillas escriben algo para el periódico. Esto nos extraña sobremanera. Y no solamente nos extraña esto, sino también que ese semanario sindicalista-republicano no levante nunca la voz para defender a los trabajadores, a esos mismos trabajadores que le dan calor y sostén al propio semanario «Amanecer».

Nosotros, los que dirigimos, administramos y orientamos EL OBRERO, somos socialistas en la calle, en la tertulia, en el taller, en el hogar, en la tribuna y en el periódico.

Nos dicen ustedes lo del anuncio de determinado Bar que EL OBRERO publica; ¿pero qué «Amanecer», semanario sindicalista, no lo publica? Entonces, ¿para qué el reproche?

Por lo que afecta al gusto y seriedad de la «Cosa sin importancia», «...todo es según el color del cristal con que se mira».

Y hecha esta pequeña explicación de la forma que tenemos nosotros de apreciar este asunto, puede esa redacción contar con nuestro concurso más decidido para laborar por la completa emancipación social y por el triunfo de la Democracia en nuestro país.

Eche 30 de Octubre de 1928.

LA REDACCION

«Coro Clavé»

Para anoche estaba anunciada una Velada literaria musical con el fin de solemnizar el XVIII aniversario de la fundación de la Sociedad «Coro Clavé».

Entre los distintos números de atracción y amenidad que la Comisión organizadora de este acto tenía preparados figura el debut de la masa coral después de la reorganización, y como se sabe actuó como director de la misma el prestigioso profesor don Francisco Sánchez.

A juzgar por tan excelente programa, la velada prometía ser un éxito.

TEATROS

LLORENTE

Viene actuando con gran acierto la competente empresa Alba en este saneado y popular Coliseo. Hasta la fecha se han proyectado películas de extraordinario interés que el público de todas las clases sociales ha correspondido llenando por completo el teatro muchas noches. Pero la proyección que mejor éxito ha obtenido ha sido «La Cabaña del Tío Tom», pues se ha pasado durante cuatro noches consecutivas.

Para hoy «La hierencia misteriosa» película de interesante argumento.

Mañana lunes, «El legado tenebroso» sensacional drama.

Muy pronto «Raffles» (el ladrón elegante).

COLISEUM

Para hoy estaba anunciada la película «El Golpe de Muerte».

KURSAAL

Hay anunciadas para hoy, funciones de cine tarde y noche.

Acción Obrera

Sociedad de Zapateros

En la Asamblea General celebrada el pasado domingo aprobó por unanimidad la conducta y gestión del delegado a la Unión y a la Federación del oficio.

Hoy celebrará Junta General en el Salón grande de la Casa.

Sindicato de la Alpargata

Celebró Asamblea General el martes último tomándose acuerdos de interés para la marcha de la organización. Se aprobó la gestión del representante en el Congreso de la Unión General.

Sindicato del Arte Textil

Para anoche tenían convocada Asamblea General extraordinaria para tratar asuntos de suma importancia y señalar el camino a seguir de los obreros que trabajan en la industria del tejido.

Al Compañero Jaime Román

No imaginábamos nosotros, que los comentarios hechos con motivo de la «grandiosidad» del congreso de la U. G. de T. en los cuales aludíamos a determinados elementos, habrían de tirar a V. de la lengua, desatándose su furia y propinándonos unas cuantas frasecitas *supe*.

Quisiéramos contestar a usted con cuatro palabras, pues el espacio de EL OBRERO lo necesitamos para tratar otros problemas que nos afectan y que merecen nuestra constante atención; pero no obstante y sin recurrir a improprios y frases gordas, daremos satisfacción a usted. Decíamos en nuestro editorial del 15 de este mes, número 151 lo que sigue:

«Si buscamos el contenido de las tan cacareadas organizaciones anarco-sindicalistas, que en Cataluña y Valencia asustaban a los niños, veremos que toda aquella pujanza de que tantas veces blasonaban sus dirigentes, se ha volatilizado como el éter. Los componentes de aquellas organizaciones ficticias, han caído en manos del sindicalismo libre, o han hecho piruetas de fantoches.»

Y decíamos esto compañero Román porque no hallamos por ninguna parte, a los que se apoderaron de «España Nueva» para combatir a los socialistas, sin acordarse en lo más mínimo de nuestro enemigo común el capital.

En las filas de la Unión General, no podemos suponer se hayan alistado, puesto que siempre fueron sus más encarnizados e irreconciliables enemigos, prueba de ello el acuerdo del famoso Congreso de la Comedia pretendiendo absorber a la U. G. T.

Sindicatos únicos y Confederación del Trabajo no respiran por parte alguna, prueba inequívoca de su inexistencia. ¿Donde se albergan los elementos citados? O «han caído en manos del sindicalismo libre» o no están en ningún sitio; y si no tienen organización, si no quieren estar con los socialistas, claramente se ve que están haciendo «piruetas de fantoches.»

Pero continuaremos en nuestro propósito copiando lo que decíamos:

«Si por el contrario intentamos averiguar el paradero de aquellos que en el año 1922 pretendieron imponerse a la Unión General de trabajadores, empleando la violencia, que dió como resultado trágico la muerte de nuestro camarada Portillo, observaremos que desde aquella fecha, los que se creían más revolucionarios, han llegado a ocupar cargos importantísimos en las entidades católicas y en sociedades, industriales cuyos consejeros son los más recalcitrantes enemigos de la clase trabajadora.»

¿Se fija el compañero Jaime Román? ¿Ha leído bien este párrafo? Pues bien, debe saber V. que tan pronto como hemos leído su artículo hemos escrito a Merino Gracia, hoy secretario de la Federación Nacional de Sindicatos católicos y a Pérez Solís, Gerente de la Factoría Petrole-

ra de Santander, a quienes pedimos sendas listas de todos los que como ellos «emplearon la violencia, que dió como resultado trágico, la muerte de nuestro camarada (socialista) Portillo». Tan pronto como se encuentren en nuestro poder, se las remitiremos a V.

En cuanto a lo de «sacar a la vindicta pública, las llagas infecciosas de que están poseídos los principales líderes del partido socialista local» puede hacerlo cuando guste, eso es conveniente y además higiénico.

¡Ah! Y si V. o los suyos carecen de medios de defensa, comprenda que no es nuestra la culpa, si es que considera que las columnas de «Amanecer» no son un medio de defensa.

Nosotros nos conformamos con ofrecerle las de EL OBRERO para combatir al tendero que le dá el litro de aceite mermado, al tahonero que le vende 900 gramos por un kilo de pan, al casero que le cobra un alquiler elevado, al patrono que le obliga a trabajar horas extraordinarias sin retribución debida, al que le indujo a casarse canónicamente y hacer cristianos a sus hijos, etc. etc. para eso tiene V. las columnas de este semanario.

Y nada más.

Deportes

Presentóse el domingo el equipo que ha de luchar en el campeonato.

Si nuestra opinión se estima, hemos de manifestar que con la probable alineación de Candela, el once quedará como para aspirar a un puesto digno. A pesar del triunfo del «Alicante», el «Elche» hizo un magnífico partido.

Con un guía reflexivo al cual obedezcan los jugadores, es seguro que «Elche F. C.» y con él toda la afición ilicitana tengan ocasión de felicitarse.

ADMIRADOR

Excursión a Alicante

A todos los compañeros que quieran asistir al acto que el domingo 7 de Octubre celebrará la Oficina de Reclamaciones y Propaganda de la provincia, en Alicante, como aniversario de la misma y en honor a los delegados que asistan al Congreso de la Federación Regional Socialista, se pone en conocimiento por medio del presente anuncio, que podrán inscribirse en las listas todas las noches en la Secretaría de la Juventud de 10 en adelante, donde se enterarán de las condiciones del viaje.

De Exámenes

El joven Manuel Serrano, hijo de nuestro querido correligionario Serrano Orts; y nuestro apreciable amigo y compañero de Redacción José Serrano Campello, han efectuado brillantes exámenes en la Normal de Alicante.

Felicitemos muy efusivamente a tan distinguidos y estudiosos camaradas.

Ideal Room *Servido por elegantes señoritas*

Vinos de marca = Licores de todas clases

= = = ELCHE = = =

Francisco Santamaría Discipulo de Parra

Se ofrece para la enseñanza de Guitarra: Malagueñas, Jotas, Tangos, Tientos, Soleares, etc., y además varios estudios del gran Tárrega y de otros autores.

MAYOR ARRABAL, 16

¡Alto ahí! GRAN SURTIDO DE CUERDAS PARA GUITARRA, LAUD, BANDURRIA Y VIOLIN

Para guitarra: encordado desde 1'50 hasta 5 pesetas.

Especialidad en cuerdas para concierto.

Cuerdas de acero: prima, segunda y tercera. Bordones con alma de acero.

Púas Superiores de varias clases.

NO EQUIVOCARSE: MAYOR ARRABAL, 16

FRANCISCO SANTAMARIA

TIENDA DE COMESTIBLES

Muebles a plazos

Hasta diez meses de crédito

¡Nada de pago anticipado!

Javaloyes

PUERTA ARRABAL, 6

ELCHE

SALES Y BAEZA

Si V. sabe lo que bebe

pida en todas partes el famoso

Almacén de Maderas

Importación directa del Báltico y Norte-América

Avenida General Primo de Rivera, 37

ELCHE

Casa central, Alicante:

Calle Belando, 22 y 24

Vermout Iris

de la Vinícola Reusense (REUS)

Representante para esta provincia:

Manuel Beneyto

Juan Herrera, 50
ALICANTE

BAR CHICUELO

= DE =

Santiago Buigues

PLAZA DE ABASTOS

En este acreditado Bar se sirve café exquisito con gotas o con leche por diez céntimos.

Aperitivos y anisados de las más acreditadas marcas.

PAPELES PINTADOS PARA HABITACIONES Y MUNDOS, EN LA

Imprenta Moderna

Bermejo DENTISTA

Aureliano Ibarra núm. 3

(Cuatro Esquinas) ELCHE

Horas de consulta: de 10 a 1 y de 3 a 7

Sillas de alquiler

Si os hacen falta Sillas de Alquiler para algún espectáculo u otro acontecimiento, acudid a la calle Facho número 3, preguntando por CAYETANO VALERO.

Octavio Javaloyes

SASTRE

Confección de toda clase de prendas concernientes al ramo.

Capitán Lagier, 8

ELCHE

Repostería Círculo Obrero

Esmerado servicio de café y las más acreditadas marcas en licores y aperitivos.

VARIEDAD EN

BOCADILLOS

Visitadla y os convenceréis

Tarjetas postales

Imprenta Moderna

Libros Rayados

Serafin Sevilla Mora

Sport ciclista

Bicicletas de alquiler

DE MARCAS ACREDITADAS

Ramón Jaén, 38 (Puente del Rey)



INDUSTRIALES

No comprar papeles para embalage sin antes pedir precios a la

Imprenta Moderna

Abad Pons, 1 ELCHE Castelar, 6